

InternationalMedia

SENIN 19 SEPTEMBER 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



MASKOT PIALA DUNIA U-20 2023

Menteri Pemuda dan Olahraga Zainudin Amali (keenam kanan) bersama Ketua PSSI Mochamad Iriawan (keenam kiri) berfoto dengan maskot Piala Dunia U-20 2023 Bacuya (tengah) saat parade perkenalan maskot Piala Dunia U-20 2023 pada Hari Bebas Kendaraan Bermotor atau Car Free Day (CFD) di kawasan Bunderan Hotel Indonesia, Jakarta, Minggu (18/9). PSSI bersama FIFA memperkenalkan maskot Piala Dunia U-20 2023 Bacuya dengan karakter badak Jawa yang mengenakan jersey Timnas Indonesia berwarna merah putih.

Dampak Kenaikan Harga BBM, Bakal Ada Gelombang PHK Karyawan?

Kenaikan harga BBM berdampak pada harga bahan baku, ongkos produksi hingga produk yang nantinya akan dijual dengan harga mahal.

JAKARTA (IM) - Kenaikan harga BBM (Bahan Bakar Minyak) cukup pahit dirasakan dunia usaha. Pasca-covid 19 ditinggalkan sebetulnya menjadi

momentum bagi dunia usaha untuk melakukan pemulihan, meningkatkan produktivitas, memanggil karyawan yang saat pandemi tergulung ombak PHK.

Namun, menurut Wakil Ketua Dewan Pimpinan Provinsi Asosiasi Pengusaha Indonesia (Apindo) DKI Jakarta, Nurjaman, adanya kenaikan BBM justru semakin memberatkan dunia usaha untuk kembali bangkit pasca dihantam pandemi covid 19.

Sebab kenaikan harga BBM membuat biaya produksi menjadi tinggi. Padahal selama ini sudah banyak simpanan uang yang digelontorkan untuk menyelamatkan usaha saat pandemi melanda.

“Karena BBM ini adalah satu elemen penting dalam industri, dampak dari kenaikan harga BBM, itu kan berdampak pada harga bahan baku, ongkos produksi hingga produk yang nantinya akan dijual,” kata Nurjaman saat dihubungi wartawan, Minggu (18/9).

Yang mengkhawatirkan kalau terjadi kenaikan harga jual produk, akibat ongkos produksi yang tinggi, maka yang bakal tergerus adalah daya beli masyarakat. Sehingga saat ini dunia usaha

masih menimbang untuk memacu produktivitas.

“Kalau daya beli berkurang, tentu pengusaha akan melakukan efisiensi, saat ini kami sudah melakukan, tetapi kondisi ini terjadi pagi, mau tidak mau, suka tidak suka efisiensi pada sektor pengurangan tenaga kerja bisa terjadi,” kata Nurjaman.

Kebijakan pemerintah untuk menaikkan harga BBM saat ini

» Bersambung ke hal 11

27 Orang Tewas dalam Kecelakaan Bus di Tiongkok



ILUSTRASI

BEIJING (IM) - Kecelakaan bus terjadi di Barat Daya Tiongkok. Dilaporkan sebanyak 27 orang dinyatakan tewas dalam kejadian tersebut.

Dilansir AFP, Minggu (18/9), kecelakaan itu terjadi di jalan raya di pedesaan provinsi Guizhou. Bus tersebut membawa total sebanyak 47 orang penumpang. “Kendaraan yang membawa 47 orang secara total terbalik,” kata

polisi dalam sebuah pernyataan yang diterbitkan di media sosial.

Sebanyak 20 orang penumpang lainnya dirawat karena cedera. Pihak kepolisian tidak merinci terkait peristiwa tersebut, namun petugas tanggap darurat disebut telah dikirim ke tempat kejadian.

Kecelakaan itu terjadi di prefektur Qiannan. Kecelakaan

» Bersambung ke hal 11

Jokowi Kembali Beri Tugas Baru ke Luhut, Kali Ini soal Kendaraan Listrik

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) kembali memberikan tugas baru untuk Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi (Menko-

marves) Luhut Binsar Pandjaitan. Kali ini tugasnya untuk mempercepat pelaksanaan program kendaraan listrik.

Tugas baru yang diemban

Luhut tertuang dalam Instruksi Presiden (Inpres) Nomor 7 Tahun 2022 tentang Penggunaan

» Bersambung ke hal 11

Bertambah 1.683, Kasus Covid-19 di Indonesia, yang Sembuh 1.667 Orang

JAKARTA (IM) - Pemerintah kembali mengumumkan adanya penambahan kasus harian Covid-19. Per Minggu (18/9) pukul 12.00 WIB, ada penambahan 1.683

kasus positif dalam 24 jam terakhir.

Dengan demikian, total kasus Covid-19 di Indonesia saat ini mencapai 6.408.806, terhitung sejak kasus pertama diumumkan

Presiden Joko Widodo pada 2 Maret 2020. Hal ini merujuk pada data yang dibagikan Satuan Tugas

» Bersambung ke hal 11

SURVEI KPK DAN LIPI:

Biaya Kampanye Bupati, Wali Kota dan Gubernur Tembus Rp100 Miliar

JAKARTAN (IM) - Wakil Ketua Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK), Ghufron, mengungkapkan, setiap calon kepala daerah harus mengeluarkan puluhan hingga ratusan miliar rupiah selama proses pemilihan.

Ghufron mengatakan, berdasarkan survei yang dilakukan KPK dan Lembaga Ilmu Pengetahuan Indonesia (LIPI), biaya yang dibutuhkan untuk mencalonkan diri sebagai bupati atau wali kota sebesar Rp 20-30 miliar. Sementara, gubernur atau wakilnya membutuhkan modal Rp 100 miliar.

Menurutnya, hal ini tidak masuk akal karena gaji mereka selama lima tahun menjabat tidak sebanding dengan pengeluaran saat Pemilu.

“Hal ini mengakibatkan proses politik yang semestinya dilakukan secara hati nurani kemudian menjadi transaksi bisnis,” kata Ghufron dalam keterangan resmi, Sabtu (18/9).

Menurut Ghufron, keadaan tersebut menciptakan rantai penyimpangan dan perilaku korupsi. Ia menyebut, sejak KPK berdiri hingga

» Bersambung ke hal 11



PROGRAM SOLAR UNTUK KOPERASI NELAYAN

Menteri BUMN Erick Thohir (kedua kiri) bersama Menteri Koperasi dan Usaha Kecil dan Menengah (Menkop UKM) Teten Masduki (kanan) berbincang dengan nelayan yang membeli BBM bersubsidi Program Solar Untuk Koperasi Nelayan atau Program SOLUSI di SPBU Nelayan PPSC, Cilacap Selatan, Cilacap, Jateng, Sabtu (17/9). Program SOLUSI merupakan program Pertamina untuk memudahkan penyaluran BBM bersubsidi kepada nelayan melalui kerjasama dengan KUD Mino Saroyo dan telah menjangkau 1.000 nelayan yang memiliki QR code untuk bertransaksi BBM bersubsidi di lima SPBUN di Kabupaten Cilacap, Jateng.

IDN/ANTARA

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Sertakan saya dalam perbuatan baik, jangan libatkan saya dalam perbuatan jahat. (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus™
FRESH 99
抗菌手洗い
ANTIBACTERIAL HAND WASH
SABUN CUCI TANGAN ANTI BACTERIAL 99%

ASALTAU!
King Kobra Melilit di Senapan Anggota Kopasgat TNI AU



SEEKOR king kobra berukuran besar terlihat asik menyender pada senapan milik anggota Komando Pasukan Gerak Cepat (Kopasgat) TNI AU yang sedang melakukan penyamaran.

“Gimana perasaan kalian kalau di posisi seperti ini,” tulis akun Tiktok @luxdywipriyanto dikutip, Kamis (15/9).

Dalam video berdurasi 30 detik ini memperlihatkan seorang anggota Kopasgat tengah menyamar sebagai rerumputan. Tampak ia

» Bersambung ke hal 11

Monyet Ekor Panjang Ngamuk di Majalaya, 2 Bocah Jadi Korban



SEEKOR monyet ekor panjang (Macaca Fascicularis) mengamuk di Desa Bojong, Kecamatan Majalaya, Kabupaten Bandung. Dalam peristiwa ini, 2 bocah menjadi korban setelah dicakar jenis primata dewasa itu.

Berdasarkan informasi yang didapat dari Tim Rescue 8.1.1 Bandung, monyet ekor panjang yang mengamuk dipemukim warga di Majalaya, Kabupaten Bandung itu terjadi pada Sabtu (17/9) sekitar pukul 12.32 WIB.

» Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.960,00	14.710,00
SGD	10.726,00	10.526,00
AUD	10.282,00	10.072,00
EUR	15.031,00	14.881,00
HKD	1.935,00	1.850,00
GBP	17.288,00	17.138,00

Minggu 18 September 2022 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>